



Sternsingen im Katschtal



Auch heuer kommen die Sternsinger aus dem Katschtal mit Snowboards und besuchen die einzelnen Hütten am Katschberg, um den Bewohnern die Frohe Botschaft von der Geburt Christi zu bringen und allen ein gutes Neues Jahr zu wünschen.

Im ORF kommt ein kurzer Beitrag davon am 5.1.2007 oder am 6.1.2007

Im Bild Pfarrer Josef Hörner, PGR Obmann Franz Eder sowie Seppi Bogensberger von den Bergbahnen Katschberg und das ORF Team Kärnten mit den Sternsingern.

Diese Seite wurde am 31.12.2006 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt